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- Résumé: Dans ses études sur la famille, le chercheur est confronté a plusieurs
concepts tels que la parenté, la famille, groupe domestique et le ménage. Ces concepts sont
dans la plupart du temps inexacts et ambigiies dans [’esprit des utilisateurs, parmi les
chercheurs, et ce, sans compter la différence de points de vue sur la définition de la famille et
par conséquent, la différence d’approches entre les chercheurs appartenant aux diverses
spécialités dans le domaine des sciences humaines et sociales, a l'instar de [’anthropologie,
la sociologie et la démographie. Compte-tenu de ce qui précéede, nous envisageons a travers
ce feuillet d’étude, d’expliciter les concepts renvoyant a la famille tout en tentant de porter la
lumiere sur les plus importantes approches qui [’ont traitée.

Mots clés: Parenté- Famille- Groupe domestique- Ménage- Anthropologie-
Sociologie —Démographie.

- Abstract: In his studies on the family, the researcher is confronted with several
concepts such as kinship, family, domestic group and household. In most cases, these concepts
are inaccurate and ambiguous in the minds of the users, amongst the researchers, not to
mention the difference of views on the definition of the family and, consequently, the different
approaches among researchers belonging to the various specialties in the field of human and
social sciences, such as anthropology, sociology and demography.
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In view of the above, we endeavor, through this study sheet, to explain the concepts
referring to the family while trying to shed light on the most important approaches that have
dealt with it.

Keywords: kinship - Family- domestic group- Household- Anthropology- Sociology -

Demography.
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